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第５号様式（第７条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和５年度 清須市学校給食センター運営委員会 

開催日時 
令和５年９月２１日（木） 

午後２時～午後３時５分 

開催場所 清須市学校給食センター ２階 研修室 

議題 

１ あいさつ 

２ 議 題 

  （１）委員長及び副委員長の互選について 

（２）清須市学校給食センターの概要について 

  （３）清須市学校給食衛生管理体制について 

 （４）学校給食について 

     ア 令和５年度年間指導計画について 

     イ 令和５年度食に関する指導について 

     ウ 食物アレルギー対応食の実施について 

  （５）幼稚園・保育園給食について 

         ア 令和５年度年間事業について 

     イ アレルギー対応について 

  （６）令和６年度からの給食費について 

  （７）その他 

３ その他 

会議資料 

資料１ 清須市学校給食センター設置条例    

資料２ 清須市学校給食センター管理運営規則  

資料３ 学校給食センター運営委員会委員名簿  

資料４ 学校給食センターの概要        

資料５ 学校給食衛生管理体制         

資料６ 学校給食 年間指導計画        

資料７ 学校給食 食に関する指導       

資料８ 学校給食アレルギー対応食の実施    

資料９ 幼稚園・保育園給食 年間事業     

資料10 幼稚園・保育園給食アレルギー対応   

資料11 令和６年度からの給食費の額について  

公開・非公開の別 

(非公開の場合は

その理由) 

公開 

傍聴人の数 

(公開した場合) 
なし 

出席委員 

１８人 

山本委員（清洲小学校長）、伊藤委員（桃栄小学校ＰＴＡ会長）、

山下委員（星の宮小学校長）、森委員（新川中学校長）、柴田委

員（春日中学校長）、澤田委員（古城小学校ＰＴＡ会長）、佐藤

委員（清洲東小学校ＰＴＡ会長）、荒川委員（西枇杷島中学校Ｐ

ＴＡ会長）、神野委員（清洲中学校ＰＴＡ会長）、髙田委員（新
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川中学校ＰＴＡ会長）、片山委員（春日中学校ＰＴＡ会長）、丸

井委員（西枇杷島第１幼稚園ＰＴＡ会長）、小林委員（春日中学

校給食主任）、清水委員（保育園保護者会連絡協議会西枇杷島地

区代表）、松永委員（保育園保護者会連絡協議会清洲地区代表）、

一期﨑委員（保育園保護者会連絡協議会新川地区代表）、社本委

員（保育園保護者会連絡協議会春日地区代表）、三輪委員（愛知

県清須保健所食品安全課長） 

欠席委員 

３人 

芦田委員（西枇杷島第１幼稚園長）、井上委員（春日小学校ＰＴ

Ａ会長）、萩原委員（古城小学校給食主任） 

出席者（市） 

５人 

天埜教育長、石黒教育部長、瀬尾学校教育課長、吉野健康福祉

部次長兼子育て支援課長、高谷子育て支援課主幹兼保育長兼子

育て支援係長 

事務局 

５人 

吉田学校給食センター管理事務所長、齋藤所長補佐、上田係長、

大音栄養教諭、水口栄養教諭 

会議の経過 

（進行 吉田管理事務所長） 

１ あいさつ 

天埜教育長あいさつ 

 

２ 議題 

 ⑴ 委員長及び副委員長の互選について（資料１、資料２及び資料３参照） 

  ○委員長の互選 

   ・森委員（新川中学校長） 

清洲小学校長の山本委員を推薦します。 

   ・吉田管理事務所長 

    ただ今、委員長には、清洲小学校長の山本委員を、との発言がありました 

が、委員の皆さま、いかがでしょうか。 

   ・松永委員（保育園保護者会連絡協議会清洲地区代表） 

    山本委員を推薦された理由を詳しくお聞かせいただけないでしょうか。 

   ・森委員（新川中学校長） 

    推挙の理由でございますが、山本委員は、他市の学校も含め、小学校と中

学校で勤務をされてきており、校長会での給食委員も経験されていること

から、給食に関する知識も豊富ですので、推挙させていただきました。 

（異議無しにより山本委員（清洲小学校長）を委員長に互選） 

 

（山本委員長あいさつ） 

 

（進行 吉田管理事務所長⇒山本委員長） 
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  ○副委員長の互選 

・山下委員（星の宮小学校長） 

委員長が校長先生でしたので、副委員長は、保護者のお立場として委嘱さ 

れている委員の中から、桃栄小学校ＰＴＡ会長の伊藤委員を推薦します。 

   ・山本委員長（清洲小学校長） 

    ただ今、副委員長には、桃栄小学校ＰＴＡ会長の伊藤委員を、との発言が 

ありましたが、委員の皆さま、いかがでしょうか。 

（異議無しにより伊藤委員（桃栄小学校ＰＴＡ会長）を副委員長に互選） 

 

（伊藤副委員長あいさつ） 

 

 ⑵ 清須市学校給食センターの概要について（資料４参照） 

（給食センターの DVD上映後、資料４の説明：齋藤所長補佐） 

   ○質疑応答なし 

     

 ⑶ 清須市学校給食衛生管理体制について（資料５参照） 

（資料５の説明：大音栄養教諭） 

 ○質疑応答なし 

 

 ⑷ 学校給食について 

ア 令和５年度年間指導計画について（資料６参照） 

（資料６の説明：水口栄養教諭） 

イ 令和５年度食に関する指導について（資料７参照） 

（資料７の説明：水口栄養教諭） 

ウ 食物アレルギー対応食の実施について（資料８参照） 

（資料８の説明：水口栄養教諭） 

   ○質疑応答 

    ・澤田委員（古城小学校ＰＴＡ会長） 

     資料６の年間指導計画は、児童生徒に対して示されるのでしょうか。 

    ・大音栄養教諭 

年間指導計画は、各学校にお示しをして、学校ごとに目標に沿った指導 

をお願いしています。 

    ・澤田委員（古城小学校ＰＴＡ会長） 

     月毎の目標に向けて、学校で児童生徒たちに学んでもらうということで 

よろしいですか。 

    ・大音栄養教諭 

     その通りです。 

 

    ・佐藤委員（清洲東小学校ＰＴＡ会長） 

     毎月１９日が「食育の日」ということですが、これは、いつ頃から始ま 

ったのでしょうか。また、なぜ１９日となっているのでしょうか。 

    ・上田係長 

     毎月１９日が「食育の日」となったのは、随分前からだと認識していま 
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すが、正確なところは、確認しないとわかりません。「食育の日」を 

１９日としているのは、愛知県が「家族や仲間と食事を楽しもう」とい 

う趣旨でその日を「食育の日」として定めたことから、それにあわせて 

清須市の給食においても、市内でとれた野菜ですとか郷土料理を子供た 

ちに提供しております。 

 

    ・澤田委員（古城小学校ＰＴＡ会長） 

     学校給食センターの見学は、全校で行っているのでしょうか。 

    ・大音栄養教諭 

     各学校の依頼により、日程調整の上、見学を受けています。 

 

 ⑸ 幼稚園・保育園給食について 

ア 令和５年度年間事業について（資料９参照） 

（資料９の説明：上田係長） 

イ アレルギー対応について（資料 10参照） 

（資料 10の説明：上田係長） 

   ○質疑応答なし 

 

⑹ 令和６年度からの給食費について（資料 11参照） 

（資料 11の説明：吉田管理事務所長） 

○質疑応答 

 ・山本委員長（清洲小学校長） 

 ただいま事務局から、食料品の価格高騰を受け、令和６年度からの給食 

費の額について見直しを検討していく旨の説明がありました。ご意見・ 

ご質問のある方は、ご発言をお願いします。 

 

 ・澤田委員（古城小学校ＰＴＡ会長） 

  原材料が上がっている中、給食費の額がそのままで、不足分をいつまで 

も市が負担するというのは難しいでしょうし、給食費が上がるのは致し 

方無いと思います。ただ、経済的に厳しい家庭にとっては痛手だと思い 

ますので、そういった方たちに対しての支援は考えていく必要があると 

思います。また、食材を適正な価格で仕入れていただく努力をした上で 

「給食費がこれだけ上がります」というような形で検討をしていってい 

ただければと思います。 

    ・山本委員長（清洲小学校長） 

     澤田委員のご発言は、ご意見ということでよろしいでしょうか。 

    ・澤田委員（古城小学校ＰＴＡ会長） 

それで、結構です。 

 

    ・山本委員長（清洲小学校長） 

ご意見、ご質問もないようです。「給食費の額の見直し」については、 

先ほどの意見を踏まえ、事務局に引き続き検討を進めてもらいたいと思 

います。事務局よろしいでしょうか。 
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    ・吉田管理事務所長 

はい。物価高騰見込の数値を基に、先ほどのご意見も踏まえ検討を進め 

ていきたいと思います。今後、教育委員会、市の関係部局と協議する中 

で、具体的な給食費の額、適用期間などが決まりましたら、委員の皆様 

には文書でお知らせしたいと思います。 

 

（進行 山本委員長⇒吉田管理事務所長） 

⑺ その他 

   ○特になし 

 

３ その他 

○事務連絡（事務局より） 

  ・吉田管理事務所長 

     委員の皆様にお願いです。今年度中の当会の招集は、今のところ予定を

していませんが、会議を行う必要が生じた場合は、招集させていただく

場合があるかもしれません。その際は、ご協力いただきますようお願い

いたします。 

（閉会 午後３時１５分） 

 

会議の結果 会議の経過に示したとおり 

問い合わせ先 
教育委員会事務局教育部学校給食センター管理事務所 

０５２－４００－７９２５ 

 


